



Association sportive : le district célèbre la fin de la saison sportive

publié le 15/06/2017

Mercredi 14 juin 2017 :

Le district de La Rochelle organisait la première édition d'un mini-raïd à destination des benjamin(e)s pour célébrer la fin de la saison sportive scolaire au Bois Plage en Ré (autour des plages des Gollandières et Bidon 5 et du stade de football, merci à la commune du Bois Plage d'avoir autorisé cette manifestation).

Les collèges de La Rochelle, Marans, Courçon, Dompierre, La Jarrie, Aigrefeuille étaient invités à présenter des équipes mixtes de 6 concurrents (jusqu'à 5 équipes par établissement lorsque l'organisation des transports le permettait).

L'association sportive du collège Maurice Calmel qui compte 77 licenciés benjamins et benjamines (114 licenciés au total) a présenté 5 équipes.

Le but de la journée n'était pas d'établir un classement mais de permettre aux jeunes de se rencontrer autour d'activités diverses qu'ils ont peu (ou pas) l'occasion de pratiquer. Au menu de la journée : Beach volley, Sand-ball, course d'orientation, tir à la sarbacane, molkky, ligne de vie, disque-golf, disque-course (à base d'ultimate), paddle et château de sable géant (commun à toutes les équipes qui se sont donc relayées toute la journée pour son élaboration !)

Les élèves ont donc participé à toutes ces activités, par équipe, se déplaçant en autonomie sur le site à l'aide d'un road-book (les limites de sécurité étant définies et connues de tous), il faut bien reconnaître que quelques uns se sont un peu égarés et ont parfois fait beaucoup de détours sur le site avant d'atteindre leur atelier ("c'est fatigant de marcher dans le sable !"). Ils ont pris du plaisir à participer malgré la chaleur assez intense (on remercie d'ailleurs le Ré Beach Club de nous avoir donné accès à leur site pour le pique-nique à l'ombre et le prêt du matériel de beach volley !).

En bref une belle journée de clôture, avec des courbatures, quelques coups de soleil (mais nos élèves ont globalement été très raisonnables avec la crème solaire !), des litres d'eau pour se réhydrater, des aventures (même si les profs ne sont jamais loin quand on s'égare !) ...des souvenirs.

Merci aux élèves pour cette belle année (on n'oublie pas les grands !), aux organisateurs de cette journée, à la direction du collège qui nous autorise à faire participer nos élèves à un grand nombre d'activités, aux parents qui ont bien voulu que leurs enfants sacrifient quelques heures de travail scolaire pour participer ...A l'année prochaine ! en documents joints vous trouverez quelques photos, d'autres devraient suivre.

Les profs d'EPS vous donnent rendez-vous au mois de Septembre pour une nouvelle saison au sein de l'association sportive du collège.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.